



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Les récoltes. — Miracle dû à l'intervention du Père de Breboeuf. — La prière pour les biens de la terre. — Le *Moniteur Acadien*. — Le Mérite agricole. — Le meilleur blé du monde.

Cuisserie agricole : Semis des prairies artificielles.

Sujets divers : Renseignements pratiques sur l'ensilage du blé-d'inde. — Fanage des herbes et des trèfles. — Visite officielle des régisseurs de laiteries expérimentales — Terrages des pâturages et prairies.

Choses et autres : L'exposition provinciale à Montréal. — Eclaircissement des fruits dans un verger. — Aux gens de la campagne.

Recettes : Ciment résistant à l'influence de l'eau. — Ciment pour boucher les crevasses d'un vases en fer.

REVUE DE LA SEMAINE

Les récoltes. — Depuis quelques jours la température a été tout ce qu'on pouvait désirer pour réparer autant que possible les dommages causés aux récoltes par les dernières pluies, bien qu'il n'y ait pas à nier que dans les terrains bas il y ait eu des dommages irréparables.

La récolte de foin sera tout probablement abondante dans la province de Québec, et comme le foin est un de nos principaux produits agricoles, et qu'il est nécessaire à la production du beurre et du fromage, Québec n'aura pas trop à souffrir du mauvais temps que nous avons eu.

Une autre chose, c'est que les pluies abondantes dont nous avons été gratifiés ont été d'un grand secours au commerce du bois; presque partout la descente des billots s'est faite dans d'excellentes conditions.

Les agences commerciales rapportent que le nombre des faillites depuis six mois a diminué, ce qui indique une amélioration dans les affaires, et elle se continuera certainement si nous avons une récolte moyenne.

La production du beurre et du fromage, cette année, dépasse tout ce qui a été fait les années précédentes.

Jusqu'à présent, les cultivateurs ont reçu, pour leur fromage seul, plus qu'ils n'avaient reçu l'an dernier au 1er août.

Tout indique que les choses continueront ainsi, à moins qu'une sécheresse prolongée ne succède aux pluies que nous avons eues.